Von: Ulrike Kölver <ulrike-koelver@gmx.de>

Betreff: WG: Organstreitverfahren Datum: 14. April 2013 18:43:38 MESZ An: <post@piratenfraktion-berlin.de> Kopie: <benedictugarte@aol.com>

Liebe Piratenfraktion,

anscheinend ist noch einmal eine Diskussion über ein Organstreitverfahren wegen der Wasserverträge entstanden. Wie wir gehört haben, drängt eine Gruppe um Wolfgang Rebel - und zwar im Namen des Berliner Wassertisches - die Fraktionen zu einem Organstreitverfahren gegen den Senat. Wir möchten, um Missverständnisse zu vermeiden, noch einmal klarstellen:

- (1) diese Aktivität geht nicht vom Berliner Wassertisch aus.
- (2) der Berliner Wassertisch fordert seit langer Zeit ein Normenkontrollverfahren zur Überprüfung des Berliner Betriebegesetzes. Ein entsprechendes Verfahren ist von den Faktionen der Grünen und der Piraten ja bereits anhängig gemacht worden. Wir bitten die Piratenfraktion, uns über alle Entwicklungen zeitnah zu informieren.
- (3) der Berliner Wassertisch unterstützt grundsätzlich alles, womit die u.E. unrechtmäßigen Wasserverträge zu Fall gebracht werden können. Ein Organstreitverfahren scheint uns nicht geeignet schon wegen der Frist von einem halben Jahr (beim Normenkontrollverfahren dagegen gibt es keine Fristen).

Dies ist alles schon mehrfach diskutiert worden, und wir sehen keine wirklich veränderte Lage. Falls noch Bedarf zu weiterer Klärung besteht, bitten wir um ein mündliches Gespräch.

Mit vielen Grüßen Sprecherteam Berliner Wassertisch (Gerlinde Schermer, Gerhard Seyfarth, Michel Tschuschke, Ulrike von Wiesenau, Ulrike Kölver)